

フォーライフ桃郷便り

発行所  
毎日寿心社  
世田谷区北島山7-8-11  
TEL03-3300-1600

8月号

※感染症対策は  
十分に配慮しており  
ます。



お菓子イベント  
@ショートステイ

施設での行事およびイベント紹介

【8月イベント予定】

- 15日 (木) スイカ割り (デイ)
- 18日 (日) お菓子作り (ショート)
- 30日 (金) 夏祭り (3階)
- 31日 (土) 夏祭り (2階)



【9月イベント予定】

- 1日 (日) ギター演奏会 (2、3階)
- 14日 (土) 敬老会&ギター演奏会 (デイサービス)
- 15日 (日) 敬老秋祭り (施設行事)



～ 施設からのお知らせ ～

9月15日(日)「敬老秋祭り」開催決定！！

11:00～11:30

敬老のお祝い (式典)

15:00～19:00

秋祭り (屋台・歌・花火)

コロナ禍以前は毎年7月末に納涼祭を開催していましたが、猛暑等の気象条件を考慮した結果、今年度は9月15日(日)に、敬老秋祭りを開催することになりました。午前中は式典、午後は秋祭りのプログラムを計画しております。詳細は決まり次第ホームページ等へアップしてまいりますので、ご確認いただけますと幸いです。

※午後は駐車場スペースに屋台を設営するため、車でのご来所はご遠慮くださいますようお願い申し上げます。

# オリンピックに魅せられて



連日熱戦が繰り広げられた、パリオリンピック。私はスポーツ大好き人間なので、オリンピックに魅了された3週間でした。巷ではオリンピックを見る見ない論争も巻き起こっていましたが、見たい人は見れば良い、見たくない人は見なくて良いと思うので、そんな論争自体無意味だと思います。実際我が家も妻と二人の娘は全くオリンピックに興味がないので、オリンピックで盛り上がっていたのは私だけでしたし・・・。

さて今回も色々と印象に残るシーンがありましたが、私は新競技ブレイキンが特に印象に残りました。ダンス、DJがかかる音楽、全てがメチャクチャ格好良かったのですが、中でも半井重幸ことSHIGEKIXの笑顔で楽しんで踊る姿が本当に印象的でした。

以前NHKの密着取材番組を何気なく見た時に、22歳とは思えないくらいの人柄に惹かれ、気がついたら夢中で見入ってしまいました。今回も3位決定戦敗退後のインタビューで「ブレイキンに出会った次の日から生まれ変わったような感覚があります。その稲妻を一人でも多くの人に感じてもらって、世界中の見ている子供たちに、こういった姿を見せて何か始めるきっかけであったり、自分がやっているスポーツだったり、夢中になっているものに全力で挑みたいというモチベーションを与えられたら、僕はすごく幸せですし、頑張る意味があるかなと思います。」と、清々しく、一つ一つ丁寧に話す22歳の青年の姿に、44歳のオジサンは心が洗われ、気がついたら涙腺は崩壊してました(笑)。オリンピックってまじで最高です!!

居宅サービス部長 水上 健

# NETFLIX

こんにちは。私事ではありますが、Netflix作品について語らせてください。

地面師、ドロップ、アウト、クレイジークルー、僕のヒーローアカデミア、忘却バッテリー等の作品を直近で観る機会がありました。その中でも特に!!地面師はNetflix独占配信となっていて、暴力的な描写や実際の事件を映像化する等攻めた内容となっていました。主演は綾野剛さんと豊川悦司さんのダブル主演となっています。

「地面師」とは、あまり効き馴染みがない言葉だと思いますが、簡単に言うと詐欺集団の事を表す言葉です。地主になり代わり、その土地を企業等へ売って金儲けをする集団となっています。リーダー(指示役)、なりすまし、ニンベン師(書類の偽造を作る)、交渉役、法律でチームを組み、映像ではダブルオーセブン(007)やアベンジャーズ並みにかっこよく映し出されています。やることは詐欺行為なので共感はありませんが、ミッションが成功した時の爽快感がたまりません。内容が難しそうと思い、少し見ることをためらっていましたが、一度見てもうと全七話の作品を一日で見入ってしまいました。第一話で地面師についてとても分かりやすく説明がされていて、事前知識がなくても楽しめる作品となっています。万人受けする作品ではないと思いますが、お盆休み等で時間があれば是非見て欲しい作品となっています。個人的にピエール瀧さんの演技が好きなので、注目してもらえると嬉しいです。

西三条 木下 雄太

## 職員紹介 Vol. 78

## 居宅サービス部 デイサービス 土〇南〇さん

Q1 出身は?

東京都。

Q2 血液型は?

O型。

Q3 好きな食べ物は?

カレー、家系ラーメン、タコです。

Q4 好きな芸能人は?

八代目 市川染五郎

Rihanna(リアーナ)。



Q3 介護の仕事に興味を持ったきっかけは?

誰かの役に立つ仕事がしたいと思ったから。

Q4 尊敬する人物は?

お母さんです。

Q5 最後に一言!

まだまだ未熟ですが、精一杯頑張ります!!

編集長 水上 健

世界平和を願うことは素晴らしいことですが、遠い国で起きている戦争や紛争はテレビの画面を通してみただけです。自分自身も、この捉えるのは非常に難しいことだと思います。私達にできることは世界平和と無理に大きく考えずに、まずは自分や身近な人が平和になる方法を考えることが第一歩だと思います。身近な人に優しく思いやりをもつて接する。身近な人と助け合って暮らしていく。そうやって身近なところから徐々に平和の輪を広げていけば、いつの間にか、その連鎖が世界へとつながっていくはずですよ。

小さな歩みかもしれませんが、一人一人が身近な平和に思い行動する。それが世界平和への第一歩だと思

平和への祈り 編集後記

8月6日広島、8月9日長崎。今年で原爆投下から79年が経ちました。広島や長崎で平和への祈りが捧げられていた瞬間も、世界では戦争や紛争が起きており、核兵器の使用が懸念されています。